



## PEMEX en EU gasolina a 13 pesos

### Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Cuando el Presidente López Obrador andaba en campaña, en 2017, gritaba a los cuatro vientos que una de sus prioridades sería bajar la gasolina a 10 pesos por litro.

Qué en su programa de gobierno, si ganaba las elecciones en 2018, estaba la construcción de refinerías para eliminar la dependencia de importar ese combustible y, en consecuencia, hacer de México un país autosuficiente en gasolinas.

Bueno, López Obrador incumplió, como muchas más promesas de campaña, toda vez que dejó su gobierno con el precio por litro de 26 y 27 pesos.

Efectivamente construyeron la refinería Olmeca Dos Bocas, en Tabasco, pero ha sido un dolor de cabeza y no ha podido ser operada como se esperaba para producir gasolinas. Y que decir del presupuesto para esa magna obra que se incrementó a más del doble.

La oposición del PRI y PAN criticaron al entonces Presidente porque pasaba el tiempo en su sexenio y la gasolina nomás no se veía que bajara, al contrario se incrementaba a pesar que en Palacio Nacional presumían que ya no y había gasolinazos con en los anteriores gobiernos.

Desde luego que eso les costaba caro, porque el entonces Presidente utilizaba las famosas mañaneras para darles hasta con la cubeta. Ni como responderle.

Les echaba la caballeriza del Congreso de la Unión con sus entonces líderes, **Ricardo Monreal** y Mario Delgado. Esa línea está más que vigente y la siguen al pie de la letra los ahora nuevos mandamás, Adán Augusto y el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, así **como Sergio Gutiérrez** de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Gozan de la mayoría calificada, una cifra de números que les garantiza hacer y deshacer lo que les plazca.

Bueno, el fin de semana el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito" desnudó a López Obrador y la paraestatal PEMEX de Víctor Rodríguez. Exhibió que de las 17 gasolineras de esa paraestatal mexicana, tiene establecidas en Houston, Texas, se anuncia el galón a 2.49 dólares, equivalente a un litro por 13 pesos.

Mientras qué, en México, el litro PEMEX lo vende en 26 y 27 pesos, por esa razón Alito le restregó al gobierno de Claudia Sheinbaum que bajen el precio a esa tarifa que venden en Estados Unidos, es decir a 13 pesos para beneficio de los mexicanos.



“Esto es lo que no te dice el Gobierno de Morena sobre el precio de la gasolina! Comparemos los precios de PEMEX en Houston y en la Ciudad de México”, remarcó en un video que exhibe el líder priista en redes.

Recordó las palabras de López Obrador en la campaña en el 2017, rumbo a la Presidencia del 2018 al 2024 que gritaba a los cuatro vientos, en plena campaña que si ellos, ya estuvieran en la Presidencia, simplemente la gasolina costaría 14 pesos.

Y remarcaba que ellos, en Morena con la 4T bajarían también, además de la gasolina, el diésel, el gas y la energía eléctrica. Bueno, llegó al gobierno nunca bajaron los precios y al contrario, terminó su sexenio y dejó un incremento a 26 pesos el litro de la preciada gasolina.

### **AHORA SI LLEGAN A MANOS CORRECTAS LOS RECURSOS EN CHIAPAS**

Después de la salida del gobernador de Chiapas, Rutilio Escandón para esconderlo en la diplomacia, esa entidad está que arde por los focos rojos y encendidos de la delincuencia.

Sin embargo, fue certero el operativo reciente que llevó a incautar arsenal y detenciones de líderes de extorsionadores de las bandas criminales y cárteles.

Una buena noticia es la que el senador Luis Armando Melgar ofreció, que Chiapas recibió una donación histórica de 500 equipos de computo para el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos.

Y claro que aprovechó para darle un coscorrón, sin querer, al saliente gobernador, hoy un flamante diplomático, Rutilio Escandón, “qué en esta nueva era, las cosas están cambiando para bien y que los recursos hoy si llegan a las manos correctas, es decir, a nuestros jóvenes y a la educación que son el futuro del estado”.

Jachavez77@yahoo.com

<https://indicepolitico.com/pemex-en-eu-gasolina-a-13-pesos/>